

# Ruhrpöttler ist neuer Maibaumkönig

Sieben Kandidaten und eine Kandidatin wetteiferten vor begeistertem Publikum um die 20. Maibaum-Königskrone

**Kerstin Fischer**

**Bad Frankenhausen.** Der Ruhrpöttler Axel Pawlik ist Bad Frankenhausens Maibaumkönig 2025. Der ehemalige Reha-Patient aus Nordrhein-Westfalen ist der 20. und damit Jubiläums-Maibaumkönig sowie mit insgesamt sechs Siegen obendrein der häufigste Titelträger.

In einer fulminanten Maibaum-Party am Vorabend des 1. Mai setzte sich der 55-Jährige auf dem propfenvollen Marktplatz der Kurstadt im Kyffhäuserkreis vor Hunderten Zuschauern im schon traditionellen Spaßwettbewerb erfolgreich gegen die siebenköpfige Konkurrenz durch, darunter einige „Wiederholungstäter“ aus Bad Frankenhausen und den Ortsteilen sowie auch wieder eine Frau, die zusammen mit ihrem Sohn ins Rennen gegangen war.

## Volksfeststimmung vor dem Rathaus

Vor dem Rathaus herrschte Volksfeststimmung. Für die Fete mit anschließendem Maibaumaufstellen durch den frisch gekrönten Maibaumkönig und seine Mitbewerber war wieder tüchtig aufgefahren worden: Zwei Getränkewagen, Gulaschsuppe aus der Feldküche und Gebratenes vom Grill sowie Hüpfburg und Spielstraße vom „Domizil“ zur Unterhaltung für die Jüngeren. Am frühen Abend setzte sich wieder der Laternenumzug in Bewegung. Die Kinder- und Jugendtanzgruppen des Faschingsvereins FKK „Wippervelchen“ begeisterten das zahlreich erschienene Publikum an den langen Tischen. Der SPD-Ortsverein mit seiner Maibowle fehlte nicht und die Karnevalisten schenkten wieder Cocktails aus.

Die Karnevalisten sind es auch, die auf der Bühne den unterhaltsamen Wettstreit um den Maibaum-



So sehen Sieger aus: Ein Duisburger ist 20. Maibaumkönig im Kyffhäuserkreis.

LINDA FINKE (3)

king austragen, dem sich die Anwärter auf die Krone zu stellen haben. Dazu gehörten diesmal Maßkrugstemmen, Bierkastenstapel und Leitergolf. Das Wettagneln, bei dem verborgene Äste im verwendeten Holzpflock oft für Frust und krumme Nägel sorgten, wurde durch einen neuen Wettbewerb ersetzt: Paketklebebandabrollen.

Dafür war ohne Hilfsmittel eine Rolle Paketklebeband bis zum Ende abzuwickeln. Während die meisten das abgerollte Klebeband einfach um die andere Hand wickelten, bezog einer der Kandidaten auch seinen Fuß mit ein, was auf dem Platz für manchen Lacher sorgte. Am Ende kam es zum Stechen zwischen dem punktgleich lie-



Einmarsch der Bewerber um die Schürpe des Maibaumkönigs auf dem Marktplatz in Bad Frankenhausen.



Beim Bierkastenstemmen in der Horizontalen sind Kraft, Geschick und Ausdauer gefragt.

genden Axel Pawlik und dem Maibaumkönig der Jahre 2023 und 2024, Tobias Mintzlauff. Dafür durften sich die beiden Finalisten einen Wettbewerb wünschen, wobei das Publikum mit dem meisten Beifall die Entscheidung traf.

Die entfiel mit Leitergolf auf den Favoriten des Maibaumkönigs 2024, den letztlich Axel Pawlik für

sich entschied, der lieber noch mal Bierkrug gestemmt hätte. Seit 2004 wird in Bad Frankenhausen der Maibaumkönig gekürt. Der ehemalige Reha-Patient Axel Pawlik aus Duisburg war bei seinem Kuraufenthalt durch Zufall zur Maibaum-Party und den Wettbewerben gekommen. Nach 2022 war er nicht mehr angetreten.